

En los últimos tres ciclos escolares

Más de 300 alumnos y docentes de la UNACH han realizado estancias académicas en México y el extranjero

Estadísticas de los tres últimos ciclos escolares, 330 alumnos y docentes de la Universidad Autónoma de Chiapas (UNACH), han realizado una estancia académica en instituciones de educación superior de México y del extranjero, informó el secretario Auxiliar de Relaciones Interinstitucionales (SARI), Roberto Villers Aispuro.

Destacó que estas cifras inéditas en la historia de la Universidad, se sustentan en que el 100 por ciento de las solicitudes que han cubierto los requisitos hayan obtenido una respuesta positiva, dando como resultado la presencia de los unachenses en instituciones de Europa, Estados Unidos, Sudamérica y de la República Mexicana.

De esta manera, subrayó, la Máxima Casa de Estudios ha estado presente en España, Francia, Estados Unidos, Canadá, Brasil, Chile, Argentina, Uruguay y Colombia, así como en Guadalajara, Chihuahua, Puebla, Coahuila y el Distrito Federal, entre otros.

Villers Aispuro, resaltó que lo anterior ha sido posible a los convenios suscritos por el rector Jaime Valls Esponda con organismos como la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), el Consorcio de Universidades Mexicanas (CUMEX) y Banco Santander, además de recursos propios de esta Máxima Casa de Estudios.

Recordó que desde el inicio de la administración del rector Jaime Valls Esponda, la vinculación con instancias internacionales han sido una constante, por esta razón y desde el 2013, la UNACH forma parte del Consorcio para la Colaboración de la Educación Superior en América del Norte (CONAHEC), lo que le ha abierto las puertas en instituciones de Estados Unidos.

Actualmente, dijo, como resultado de las políticas de vinculación internacional, la UNACH trabaja en las estrategias académicas para formalizar un programa de doble titulación con la Asociación de la Universidad de Lille y Norte Francia, organismo que aglutina a seis universidades y 16 escuelas superiores de ese país.

Finalmente, señaló que durante los últimos tres ciclos escolares, y valorando la calidad académica y prestigio de la Universidad, 173 jóvenes procedentes de Puerto Rico, Argentina, Colombia y Chile, entre otras naciones, así como de instituciones mexicanas, han formado parte de un intercambio con duración de un semestre en la UNACH.

